右/党本部仕事始め。 上/国会開会式







北海道看護連盟新年互礼会





人材育成は健全な発展のため

をはじめ、政治好き女子の会、政策提 言を目指す青年の会、 たかが 希望に応じて随時実施してい い塾 は看護系大学 高校の部活の一 大学院

たいと考えています

な感覚に、自信、を持っていただければ だきます。それによって自らの政治的 な方向性を見出すことを経験してい 者がともに考え多様な切り口から新た)願っています。 ここでは身近な疑問について、 参加

女性議員候補者の発掘・育成

という新たな課題をいただき、 や国会議員の資質向上・キャ 成果を積み上げていける方策を提案し も現実から遊離することなく、 みを始めています。先々を見極めつつ リア形成 着実に 取り組

WEPs創立

理解し、 す女性参加の進む医療分野に焦点をあ 環境を整えることが重要です。 実現には、 一億総活躍を駆動する働き方改革の 超党派でこの問題に取り組む「女 女性にとって働きやすい労働 我が国の働く女性の現状を ますま

> に着目-の障壁と解決すべき課題を抱えていま 業継続のために女性医療職はたくさん た「女性が働く」という点では、その就 職特有の働き方とそれに伴う健康問題 もに負荷の多い命の現場でサ 制度に則って、 した研鑽は当然のこととしても、 医療職は国家資格を持ち、 しています。この際、 した手厚い対応が必要です。 2時間365日心身と 専門性に立脚 社会保障 ービス提 医療

働いている情況とも言えます。 各人は常に厳しい選択を迫られながら 形成が同時進行 しかしこれからは、 しているわけですから 就業継続に係る

整えることが重要です。 担い手を守る立場から、 場の劇的変化とライフスタイルの多様 女性の活躍しやすい健康的な労働の場 化に着目. 女性医療職については早急に、 はなく、医療技術を享受する社会にお べての分野における女性活躍の促進に となることは、 いて分かち合う工夫を一層深めるべき した分析を行 私は思っています。 ひいては医療以外のす 医療界が真に 必要な施策を 社会保障の 医療現 とくに

らし方や生涯を通じたキャリアデザイ も役立ちます。 今後はさらに、

ソについても新たな提案をしていく予 みなさまのご意見、 ご参加を

参議院厚生労働委員会にて質問

支持者、 報·普及、 なっています。 集約され、 だ貴重な意見は、 各地の実情を織り込ん 幹事会

> ご参加をお待ちしています ジウムを企画しています。

女性の社会参加と健康に関するシンポ では、これらの活動方針を共有すべく

みなさまの

的に展開します。

党大会前日(3月4日)の女性局大会

した。

厚い復旧支援が行われることとなりま

生活再建支援法の適用となるなど、

局のイメ

ージを定着させる運動を重層

組織活動強化の観点から 会で、新たな女性局活動 において党勢拡大および 方針が示されるしくみと 今年はとくに①新たな ②女性政策の広 ③女性若年層 年明けの党大

防災・減災への取り組み

4万平米にわたる町並みが焼失しまし 昨年末に発生した糸魚川の大火では

姿勢を大切にしたいです。

建が成るまで温かく見守り支え続ける

冷静かつ俊敏に対応し、 災の視点を育むこと、 様々な災害に備え、平素から防災・減

災害発生時には

人々の生活再

の支援が必要です。

私たち看護職も、

からの復興創生においても、

引き続き

間もなく6年を迎える東日本大震災

女性局大会に向けて 女性の政治参画を一層促進させる考え の接近を意識 した活動に取り組み

平成28年度

3月4日、

自民党女性局では例年秋から年末に

全国8か所で地域ブロック会

議を開催し、

各支部における活動実績

た健康支援対策の推進に努めます。 性活躍の前提をなす女性の生涯を通じ です。また国内外の動向を視野に、

7

正月返上で災害対策にあたりま

新潟県の皆さまとともに、 生活再建への道筋を確保

女

所を確保-ち向かい、

年の瀬を控えた雪国での災厄に立

一刻も早く暖の取れる居場

暮らしに優しく政策に強い女性

結果、

史上初めて、

この度の火災によ

る被害が自然災害と認められ、

被災者 手

を取りまとめるとともに、翌年の活動 万針について意見交換を行っています。

女性がさらに活躍できる 働きやすい環境づくり、 災害・減災へ取り組んでまいります

たかがい恵美子 参議院議員

自由民主党 女性局 近畿ブロック会議

党女性局近畿ブロック









糸魚川市における大規模火災に係る党災害対策特別委員会にて

ライフイベント への対応とキャ

多様な負担を個々の努力に委ねるので

性医療職エンパワメント推進議員連

群馬県未来支部研修会にて講演。ACCJのイベントや女性医療職エンパワメントなど(News&Clipで紹介)、女性の健康に関するイベントが各地で開催されました。

しております 夫婦共働き世帯の暮 党総裁の任期について議論する党政治制度改革実行本部役員会にて

29 N∞ 2017 MAR - JUL N∞ 2017 MAR - JUL 28